

consejo sobre pension orfandad de mi hija

Escrito por mabel1965 - 01/03/2014 08:14

Mi marido murió hace 3 años, me quede con dos hijos menores, hoy tienen 19 y 18, antes de la mayoría de edad me llegaron las cartas de la seg.social para que facilitara sus cuentas bancarias, y así lo hice, yo cuento con la pensión de viudedad de 400 euros y la de ellos es de 192 cada uno, (con esto pago solo el alquiler), estoy trabajando en reducción de jornada por ERE y futuro incierto, el caso por el que escribo es que mi hija con 18 años cumplidos en noviembre en una discusión digna de hermano mayor, con falta de respeto total por su parte hacia mi, se ha ido de casa, desde la infancia arrastra TDHA, (hay todo un historial medico/psiquiátrico), convivir con alguien así es muy duro, (edad mental de 15), nunca quiso medicarse, hace aproximadamente un par de meses conoció a un hombre de 32 años con una hija de 12 y esta fichado por maltrato de genero, se ha ido con el, no pude ni puedo dar mi visto bueno a esa relación, de ahí vino la discusión, pero tampoco puedo oponerme a ella por ser legalmente mayor de edad, estoy viviendo un autentico calvario, ella no trabaja y estudiar a día de hoy esta aún a duras penas intentando sacar la ESO en una escuela de adultos. Cuando se fue le dije que dispondría a partir del 25 de este mes de su pensión de orfandad., evidentemente no tiene bastante, en 4 días ya no tiene nada, ahora me dice que le he dejado sin dinero y exige que le de lo que le debo ¿? (ella entiende la pensión como una herencia, lo cual ya le explique en su momento que no era lo mismo).

Entiendo que la pensión le pertenece, pero mientras estaba en casa con todo y mas pagado, dicha pensión era para sufragar los gastos en casa, yo lo entiendo así, quisiera que se diera cuenta que irse cuesta mucho mas que dinero. Ahora me amenaza,,, alguien me puede aconsejar???, que estoy haciendo mal?, que echo mal?

Muchas gracias
